

お取引先各位

2020年8月24日
ビーエム工業株式会社
代表取締役社長 安井優

新型コロナウイルス感染者に関するお知らせ

貴社ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。
また、平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

弊社本社工場に勤務する派遣会社の従業員 1 名が新型コロナウイルスに感染していることを 2020 年 8 月 21 日夜に確認致しましたのでご連絡させていただきます。

感染が確認された派遣会社の従業員の最終出勤日は 8 月 18 日であり、当該派遣スタッフは直接お客様と接する業務には従事しておりません。

勤務期間中はマスク・手袋着用、手指消毒の他、体調管理を行っておりましたが、当社対応方針に則り、濃厚接触の可能性のある従業員に対し自宅待機を指示しております。

なお、当該派遣会社の従業員が従事していた居室は、所管保健所のご指導、株主であるブラザー工業株式会社の行動指針を参考にさせていただき、既に 8 月 23 日までに消毒作業を完了し 8 月 24 日より通常稼働を開始しております。

弊社は、さらなる感染拡大の抑制、お取引先様や従業員及び家族の感染予防を最優先に今後も関係各所と連携し引き続き感染予防策の取り組みを強化、継続してまいります。

敬具